



## *Circular meses de Octubre y Noviembre de 2021*

### **Saludos**

Amada Iglesia del Señor que amor de Dios siga resplandeciendo en ustedes.

### **Clases virtuales y presenciales y Servicios al Señor**

Como les contamos el mes pasado, seguimos con clases en su mayoría virtuales. Solo tenemos clases presenciales en una sede respetando todos los protocolos establecidos por el gobierno y estimamos que por este año terminaremos con las modalidades vigentes en cada sede.

Muchas veces nuestra tarea es silenciosa y así como el labrador va viendo crecer lo que sembró, de la misma forma nos toca a nosotros ver crecer a cada alumno y verlos florecer y fructificar para la obra del Señor.

### **Nuestra salud**

Damos gracias a Dios porque a pesar que nuestra salud no es la mejor, podemos ser útiles a la obra del Señor. Las enfermedades que tenemos, como ya les dijimos, son crónicas, hemos tratado seguir con nuestros tratamientos, pero no tenemos un control médico que certifique que la medicación que teníamos asignada está bien en este tiempo.

**Seguimos con las necesidades de los medicamentos, por favor necesitamos sus oraciones para que Dios nos los provea, los medicamentos o el dinero para comprarlos, como Dios provee de forma sobrenatural mes a mes y hacer los controles de salud, hasta que podamos cruzar sin que sea tan costoso.**

Seguimos con el clima variable pero con una tendencia a que las temperaturas sean cada vez más altas, pareciera que el verano se nos adelantó este año y ya tuvimos días de 40° C y esas temperaturas nos afectan la salud.

### **Asuntos personales y familiares**

Les agradeceremos oren por nosotros porque hay temas familiares y personales que deberíamos solucionar en Argentina pero por la situación económica y de la pandemia no podemos viajar aun. Que nuestro Señor pueda tomar control de cada una de estas situaciones y se glorifique, pues sabemos que Él hace lo mejor para nosotros.

### **Saludos finales**

Amada Iglesia del Señor, desde Paraguay oramos por nuestro país para que la manifestación de la voluntad de Dios se manifieste sobre la Argentina. Tenemos noticias de cómo ha sido afectada nuestra nación con la pandemia y oramos por ustedes para que el Señor haga lo mejor para nuestra patria y que el enemigo de nuestras almas no prevalezca y el Señor se glorifique.

Creemos en el poder de Dios y que su Iglesia es su brazo poderoso llegando a toda la nación para la manifestación de su gloria.

Desde Paraguay les enviamos un gran abrazo y un agradecimiento a cada uno de ustedes y oramos por ustedes para que Dios los bendiga y los acompañe siempre.

Usted puede ser parte de esta obra de la Familia Marchesoli, realizando su depósito en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (Titular Unión de las Asambleas de Dios). Debe informar luego a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) o al Tel.: (5411) 4958-5095 o Fax 4958-5677, avisando que es para la Familia Marchesoli. También pueden ponerse en contacto con nosotros a través de nuestros e mail: [fiamarchesoli@hotmail.com](mailto:fiamarchesoli@hotmail.com) y [patriciamarchesoli@hotmail.com](mailto:patriciamarchesoli@hotmail.com) que contestaremos a sus solicitudes.

### **Situación actual con la pandemia mundial y la economía**

Lamentablemente la pandemia está produciendo un rebrote, la mayoría de los casos obedecen a la clase "Delta", la particularidad que la mayoría de los contagiados (entre un 80 a 90%) son personas que no se han vacunado y rechazan la vacuna, incluso el caso de uno de los fallecidos fue que él había rechazado la vacuna, pero su esposa que si se vacunó, ni siquiera se contagió.

De un mes a otro las condiciones van cambiando, llegó un momento en el mes de octubre que no hubo fallecidos por varios días, más de quince, pero la felicidad nos duró poco y comenzó a subir la cantidad de contagios y tuvimos nuevamente contagiados.

El día 19 de octubre finalmente se abrió el Puente Internacional, pero los protocolos son sumamente costosos, exigen tener las dos dosis de vacunas aplicadas y hacer PCR. Cada PCR ahora tiene un costo en Encarnación de 8.500 a 12.000 pesos argentinos, dependiendo del laboratorio, además a eso había que sumar el antígeno que eran 3.000 pesos más un taxi (no hay colectivos todavía) que te lleve hasta la cabecera argentina que también cobra alrededor de 3.500 pesos, está prohibido cruzar caminando, son 3 km, y cobran multa si uno pasa caminando hacia el lado argentino y el cupo que sigue estando en la entrada por esta vía. Es decir que cruzar una sola persona tiene un costo aproximado de 16.000 pesos.

Si seguimos con los supuestos, decían que el primero de noviembre terminarían los cupos y que ya no se exigiría PCR, sin embargo, siguen los cupos, 1.600 personas máximo por día, cuando en este puente ingresaban más de 20.000 personas diarias, si bien sacaron la obligatoriedad del antígeno, igualmente sigue siendo muy costoso y solo sirve por 72 hs., lo que significa que cada vez que tengamos que cruzar deberíamos pagar esa cantidad.

Así que les pedimos que sigan orando para que se liberen estos requisitos para que podamos hacer nuestros controles de salud y tener nuestra medicación para nivelar nuestras enfermedades o que Dios provea otra solución a esta situación.